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Anfrage: Abrechnung der Kosten der Feuerwehr der Stadt Erfurt (Teil 1)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bezüglich des Rettungsdienstvertrages und unserer Anfrage mit der Nummer DS 1867/21 gestatte ich
mir nachfolgende Fragen (Teil 1):

1. Welche exakten Verjährungsfristen gelten bei der Rechnungslegung mit den Krankenkassen?
2. Welche genauen Beträge können/konnten aufgrund von Verjährungsfristen nicht mehr bei

den zuständigen Krankenkassen abgerechnet werden? Bitte ab Jahr 2015 angeben.
3. Wann findet die nächste Sitzung des Rettungsdienstbereichsbeirats statt?

Vielen Dank für Ihre Antwort

Jana Rötsch - Fraktion Mehrwertstadt


